

矢巾中大運動会

■ 白組団 総合優勝!

たくさんの応援ありがとうございました。

5月20日(日)、1日順延しましたが、絶好の運動会日和の中、500人を超える保護者・地域の皆様の応援・声援のもと、矢巾中の大運動会が行われました。

生徒達は、運動会のスローガン『翔(かける)』～勝利を目指せ!心の翼を広げて～のもと、「4つの組団とも、3年生をリーダーに生徒一人一人が組団の優勝に向けて、どの種目でも頑張りました。

時間を割いて取り組んだ組団応援と横断幕、そして幟(のぼり)には、各組団の独創性があり、とても見応えがありました。

順位はつきましたが4つの組団ともすばらしい出来でした。幕・幟は一年間体育館ギャラリーを飾ります。

競技では、一生懸命に打ち込む姿、最後まで全力で走り抜く姿など、五月薫風の中、353人全員の爽やかな様子が随所に見られ、見ている方々にすがすがしい気持ちをもたらしたと思います。これも、裏で支えた各係の生徒のおかげです。

リーダーとして3年生が引っ張った今年度の運動会、矢巾中生徒は大きく成長したと感じました。この伝統が、引き継がれて、さらにすばらしいものに1・2年生がしてくれることを期待します。

運動会結果

	1位	2位
総合	白組団	黄組団
競技の部	白組団	赤組団
応援の部	黄組団	青組団
陣地の部	白・黄組団	同点1位でした。



校報

矢巾中

世界に響け 矢巾魂

第3号 文責 侘美 庸

■ 地区(郡)中総体は6月12日~13日です。